

Die Verwaltung trägt die Antwort zur schriftlichen Anfrage der Kooperation CDU – Bündnis90/DIE GRÜNEN zur AG Migration vor.

Die Fragen zur AG Migration wurden wie folgt beantwortet:

Welche konkreten Angebote und Maßnahmen hat die AG Migration in den letzten zwei Jahren zur Vernetzung der handelnden Akteure im Bereich der Migration unternommen?

Die Sitzungen der AG Migration haben viermal jährlich stattgefunden. Zu den Veranstaltungen wurden die in der Geschäftsordnung festgelegten Mitglieder ordnungsgemäß eingeladen.

Welche konkreten Angebote und Maßnahmen hat die AG Migration in den letzten zwei Jahren zur Integration von Menschen mit Migrationshintergrund in die Stadtgesellschaft unternommen?

Die AG hat für die Integration von Menschen mit Migrationshintergrund folgende Maßnahmen durchgeführt:

- Tisch des Dialoges
- Erzählcafé

Wie hoch ist der Aufwand zur Geschäftsführung der AG Migration durch den Fachbereich Soziales (personell und finanziell)?

Durch den Fachbereich 50 Soziale Leistungen, Inklusion und Ehrenamt wurden

- die Raumreservierung und -herrichtung
- die Erstellung der Einladung in geeigneter Form
- der Versand der Einladungen
- die Anmeldungen und Absagen
- die Erstellung der Anwesenheitsliste sowie
- der Versand des Protokolls
- die Erstellung der Kassenanordnungen von Präsenten

übernommen.

Der personelle Aufwand kann finanziell nicht beziffert werden.